



学校教育目標

- ・思いやりのある子ども
- ・明るく仲良しの子ども
- ・進んで学ぶ子ども
- ・がんばる子ども



かわさきしりついでぬくらしょうがっこう
川崎市立犬蔵小学校
こうちょう 藤原由布子
校長

100さい たんじょうび いわう
100才の誕生日を祝う

川崎市は、令和6年(2024)年7月1日に、100才の誕生日をむかえます。大正13年(1924)年に川崎町、大師町、御幸村がまとまって、48394人の市として生まれました。今では、150万人をこえる市になりました。

子どもたちと100才の誕生日を祝う活動として「かわさきブランドメッセージのロゴマークをみんなでつくろう」に取り組みました。川崎市のロゴマークは「これからの川崎市は、いろいろな人がいて、一人ひとりがよさを生かして活躍できること、また人と人がつながり合い、誰もがぐらしやすい川崎市をつくっていくことをもっと大切にしていきたい」という考えがみんなに伝わるようにつくられたものです。そこで、一人ひとりがロゴマークに自分で模様をつけたり、好きな色をぬったりして、それを全校で集めて、体育館に巨大なロゴマークをつくりました。子どもたち一人ひとりが表した模様の美しさや色の組み合わせは大変すばらしいものです。

7月8日の朝会でお披露目します。その様子は、犬蔵小のHP「いぬぞうダイアリー」に掲載する予定です。ぜひご覧ください。また、平成28年度からの取り組み「キャリア在り方生き方教育」の視点に「わたしたちのまち川崎」があり、自分の郷土である川崎を愛する心を育てています。特別活動、総合的な学習、生活科、社会科等で犬蔵のまちや川崎市について学習しています。体験したり調べたりする活動を通して、わたしたちの犬蔵のまち、わたしたちの川崎への理解もさらに深まっていくことと思います。



6月は、避難所運営会議、地域教育会議、学校運営協議会等があり、地域のみなさんからお話を伺うことがたくさんできました。その中でいつも感じるのは、みなさんが子どもたちのためにご尽力くださっているということです。本当にありがとうございます。もうすぐ夏休み、地域の夏祭りや川崎100周年のイベントもたくさん計画されています。子どもたちが地域で過ごすことの多いときです。どうぞよろしくお願いいたします。夏休みは、子どもたちが目標をもって、GIGA端末を活用して自由研究に取り組んだり、自然にふれたりして、様々な体験をすることができると思います。子どもたちが、健康で安全に過ごし、大きく成長することを願っています。

9月の主な予定

- 9月 2日(月) 長沢浄水場見学(4年)
- 6日(金) 校内研究授業(4年)(授業クラスのみ5時間)
- 17日(火)~25日(水) 個人面談
- 26日(木) 移動動物園(1年)